

26 AVRIL 1978.-

=====

MOUSSAC .-(30)

oooooooo

Madame Paulette CAPEAU, 45 ans, habitant en face de la coopérative vinicole de MOUSSAC venait de reprendre à bord de sa voiture ses enfants qui avaient assisté chez un parent habitant la même localité, au match mémorable de football Endhoven - Bastia. Ils se trouvaient à la sortie Sud du village lorsqu'ils aperçurent vers le SUD.EST, à une distance qui leur sembla faible (entre 300 et 500 m), trois feux orange énormes, alignés sur une verticale. Lors de l'enquête menée sur les lieux mêmes de l'observation, Madame CAPEAU, utilisant le goniomètre et le comparateur de " LUMIERES DANS LA NUIT " estime le diamètre de chacun des feux à plus de deux centimètres. Chacun de ces deux appareils étant tenu à bout de bras, deux centimètres correspondent à un angle de deux degrés, ce qui donnerait pour la dimension de chacun de ces feux : 10 mètres à 300 mètres, et 17 mètres à 500 m. La distance entre les feux était de l'ordre de 30 à 50 mètres pour les distances supposées de 300 à 500 mètres. Ces feux ne clignotaient pas et n'éclairaient pas le paysage. Le phénomène semblait venir vers elle. Gardant son sang-froid, elle poursuit sa route en disant à ses enfants : "On va chercher papa..." Sa maison est à environ 800 m. Son fils, 15 ans, essaie d'observer le phénomène de la voiture, mais le perd presque aussitôt de vue. Arrivée à la maison, elle réveille son mari qui s'habille en hâte. Ils retournent immédiatement sur les lieux mais ne voient plus rien.

50

Mme CAPEAU n'a pas pu préciser au cours de l'enquête si elle avait vu le ciel entre les feux. La nuit était très noire. La distance entre les feux paraissait demeurer constante. Le moteur de sa voiture l'a empêchée d'entendre si le phénomène était bruyant ou silencieux. Le même soir, un autre témoin a observé le même type de phénomène, au-dessus de la ville d'UZES. Ce dernier cependant, a vu non pas trois feux verticaux mais quatre, dessinant en gros la forme d'un losange dont les diagonales auraient été d'environ 150 mètres.

A noter que dans la direction de l'observation de Mme CAPEAU et en contrebas du village de Moussac se trouve la vallée du Gardou. Il n'est pas impossible qu'un quatrième feu, plus bas que les trois autres, ait été caché à Mme CAPEAU par la déclivité du terrain.

ENQUETE DU GROUPE " VERONICA ".